
令和４年度 理事会（定例） 

議事録（案） 
⽇時：令和５年１⽉２２⽇（⽇）15:00〜16：00 Zoom オンライン 
出席者：秋峯会⻑、⼭⼝副会⻑、原理事⻑、池上副理事⻑、松本競技委員⻑、坂本強化委員⻑、濱⽥総
務委員⻑、寺⽥ビーチ委員⻑、吉⽥委員⻑、服部副委員⻑、篠⽥副委員⻑、⾓南良幸、坂本将基、岡内
優明、⽥島祐治、宮嶋郁恵、久保⽥もか、熊野晃三、⾚松菜々⼦、南村真太郎、原武洸汰、萩原崚、新
垣尊純、篠⽊賢⼀、松尾三紀、宮本守、⽶沢利広、福迫美佳⼦、梶居俊宏 
出席３０名、⽋席１９名（うち委任状８名） 
【議⻑】秋峯会⻑ 【書記】服部副委員⻑ 
 
秋峯会⻑の挨拶の後、議⻑に秋峯会⻑を選出し議事に⼊った 
 
【報告事項】 
◯総務委員会(濱⽥総務委員⻑) 
 ・第１回から第３回までの常任理事会議事録について 
  
◯強化委員会（坂本強化委員⻑） 
 ・⻄⽇本⼤学バレーボール学連対抗戦について 
  男⼦ 8 ⽉ 30 ⽇〜9 ⽉ 1 ⽇ 結果：4 位 

（ブロック賞：草野真輔、サーブ賞：⾺渡拓⺒） 
  ⼥⼦ 12 ⽉ 24 ⽇〜25 ⽇ 結果：1 位 

（最優秀選⼿賞：⼤久保真美、セッター賞：川副華笑、リベロ賞：川満愛優、レシーブ賞：川添美優） 
 ・⼥⼦強化練習会の報告（令和４年３⽉） 
 ・男⼦ポイント制の⾒直しについて 
  ⻄⽇本インカレ・全⽇本インカレ等の出場枠の関係があるため、チャレンジマッチ 3 位までポイ

ントを与える。また、⼊れ替え戦終了後の順位でポイントを付与する 
 
◯競技委員会(松本競技委員⻑) 
 ・男⼥春秋リーグ⼤会・男⼥チャレンジマッチ結果の報告 
 ・試合設定時間の変更について 
  ⼀部リーグ（第１試合⽬：10 時、第２試合⽬：12 時、第３試合⽬：14 時） 
  チャレンジマッチについては、担当県学連が状況を⾒て設定時間を設ける。 
最終⽇には、⼀部リーグとの⼊れ替え戦があるため、それらを考慮して設定する 

 ・男⼥⻄⽇本インカレ、男⼥全⽇本インカレの結果報告 
  全⽇本インカレでは、⼥⼦福岡⼤学が 3 位⼊賞した 
 



◯審判委員会(濱⽥総務委員⻑) 
 ・昨年度、3 ⽉にえびの市で審判講習会が⾏われた。受講⽣は 41 名。 
  また、新しいルールの講習も⾏った。講師は、本連盟の国際審判委員の 3 名 
 ・チャレンジマッチの審判経費について 
  担当県学連が⼀律 30万円をお⽀払いしていたが、来年度は⼀律 25万円で⾏うようにする 
 
◯ビーチ委員会(寺⽥ビーチ委員⻑) 
 ・7⽉ 16 ⽇・17⽇ 熊本県芦北ビーチで開催された九州選⼿権の報告 
  男⼦ ⿅屋体育⼤学、⼥⼦(⼋⽊・井上ペア) ⻑崎国際⼤学(前⽥・⾕⼝ペア)が全国⼤会出場 
 ・全⽇本ビーチ⼤学選⼿権⼤会の結果報告 
 
【審議事項】 
◯総務委員会(濱⽥総務委員⻑) 
 ・令和 4 年度決算中間報告を⾏い、監査の⽥島⽒から適正に処理されている報告がなされた 
  新規登録費について（繰越⾦が多くなっているが、コロナ終息後を⾒込み、500円で継続） 
 ・各リーグ・チャレンジマッチ担当県学連決算報告がなされた 
 ・ビーチ委員会決算報告がなされた 
 ・令和 5 年度予算（案）について提案がなされ承認された 
  →特別会計の男⼥強化費をそれぞれ 40万円から 50万円に変更 
   選抜選⼿及びスタッフの個⼈負担軽減のため 
 ・役員改正について 
  （原巌：理事⻑→副会⻑、⽶沢利広：理事⻑、宮嶋⽒：退会、⼭⼝⽒：退会） 
 ・学⽣理事について 
  （委員⻑：吉⽥瑛俊、副委員⻑：篠⽥佳明・服部芽⾐、宮崎県学連委員⻑：萩原崚、 

佐賀県学連委員⻑：⾚松菜々⼦、⻑崎県学連委員⻑：篠⽥佳明、沖縄県学連委員⻑：⼤城万⾥） 
 ・規約改正について 
  主に⽂⾔・⽇程や試合の⾏い⽅の修正を⾏った 
  P２５男⼦⼀部リーグ⼤会⽤組み合わせを５週から４週に変更する 
 
 ◯競技委員会(松本競技委員⻑) 
 ・事業計画（案）について 
  男⼥⼀部リーグ最終週はチャレンジマッチと合同開催 
  男⼥春季⼀部リーグ 5 ⽉５⽇〜７⽇の九州産業⼤学は未定 

秋季⼥⼦チャレンジマッチは久留⽶市を中⼼に検討中（2 ⽉頭に決定予定） 
 ・リーグ運営理事の確認 
 
 
 



◯強化委員会（坂本強化委員⻑） 
 ・3 ⽉ 20 ⽇〜えびの市で⼥⼦強化練習会が⾏われる 
 ・9 ⽉ 3 ⽇〜 夏季強化練習会が⾏われる（審判講習会も含む） 
 
◯ビーチバレー（寺⽥ビーチ委員⻑） 
 ・7⽉ 15 ⽇・16 ⽇ 会場：芦北マリンパーク 九州選⼿権 
 ・11 ⽉ 12 ⽇ 会場：沖縄の⻄原のキラキラビーチ  
 
◯その他 
 ・総務委員会（濱⽥総務委員⻑） 
  協賛企業について 
  ジールコミュニケーションズからの協賛依頼について審議された 
  →連絡先を教えることは個⼈情報の流出に繋がるため、今回は協賛いただかないこととなった 
 
原副会⻑・⼭⼝副会⻑の挨拶で終会した 

⽂責：濱⽥幸⼆ 


